
「第１０回 クリーンパーク折居連絡協議会」会議概要 

 

 

１ 日 時  令和４年６月２６日（日）１０時～１１時３０分 

 

２ 場 所  クリーンパーク折居２階大会議室 

 

３ 出席者 

自治会・町内会（７名） 

   城南衛生管理組合（６名）     

 

４ 内 容 

（１）クリーンパーク折居の稼働状況等について、令和３年度の搬入・処理量、発電・売電量

の状況及び排ガス、騒音・振動測定の結果を報告した。また、新型コロナウイルス感染拡

大前後におけるごみ排出量の推移及び放流水の水質測定結果についても報告し、放流水に

ついては、今後も引き続き報告することとした。 

（２）新事務所棟建設事業について、新庁舎建設基本計画【概要版】の内容及び今年度におけ

る建設工事の取組状況等の説明を行い、参考資料として新事務所棟イメージ図を紹介した。 

（３）その他 

○ ７月２４日（日）開催予定の夏休みエコ教室の概要を説明し、８月２１日（日）にも同様

に開催予定であることを報告した。 

  ○ 次回の連絡協議会については、新事務所棟建設事業の内容説明をさせていただく関係上、

１１月の開催予定であることを報告した。 

○ クリーンパーク折居の紹介及び見学ルートを案内した。 

 

（主な意見） 

ア．クリーンパーク折居連絡協議会は、毎年２回開催されているのですか。 

 ⇒毎年２回、６月と１２月頃に開催し、１２自治会・町内会の全会長様宛てに毎回案内文

を送付の上、出欠の確認をさせていただいています。 

イ．次回、新事務所棟建設事業の内容説明の際、工事車両の予定交通量について報告をお願

いしたい。 

 ⇒承知いたしました。工事業者が決まりましたら、工事車両の台数の平準化等、具体的に

考えていきますのでよろしくお願いいたします。 

ウ．令和４年度の中旬から新事務所棟の建設工事となっていますが、計画どおり着工される

のでしょうか。 

 ⇒土壌調査に問題がなければ１１月、１２月頃からの着工となり、本格的には令和５年度

からになると考えています。 

エ．新事務所棟とクリーンパーク折居を繋ぐ通路下の支柱によって、駐車場の台数が減ると

思いますが、全体として駐車場の台数は確保できるのでしょうか。 

 ⇒新事務所棟の隣と前に新たな駐車場を造り、対応する計画としています。 


